

Andrea Chávez acusó a Lilly Téllez de hostigamiento



En redes sociales, la Diputada Federal de Ciudad Juárez, <u>Andrea Chávez</u>, señaló a <u>Lilly Téllez</u> de hostigarla. En su tuit ironizaba acerca de no reconocer a una "señora" que estaba molestándola a su llegada al informe de la Gobernadora de Chihuahua, Maru Campos.

Además de ello, la diputada adjuntó un video donde se puede ver a Lilly Téllez grabando con su teléfono celular. Andrea Chávez es también Coordinadora de Comunicación Política del Grupo Parlamentario de Morena.

Esto ocurrió en el marco del primer informe de resultados de Maru Campos, quien desde el 2021 gobierna Chihuahua.

En redes sociales, hubo comentarios de apoyo a la diputada de Ciudad Juárez, como aquél que decía: "Este tipo de persecución política debe parar. El hostigamiento y el engaño han sido una constante entre los adversarios de la 4T como Lilly Téllez. Mi solidaridad contigo, Andrea Chávez. No estás sola, seguiremos avanzando en la transformación de nuestro país".